uepal

PAROISSE PROTESTANTE DE SAVERNE

Conseil presbytéral

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 28 AOÛT 2023

ACCUEIL ET PRÉSENTATION DE SONY NDAGHO-TSHITA

La parole est donnée à notre nouveau vicaire pour se présenter. Sony vient de la RDC (République Démocratique du Congo, ex. Zaïre, ex Congo Belge, à ne pas confondre avec la République du Congo). Il a commencé des études de médecine dans son pays, arrêtées pour entreprendre des études de théologie. Il est ensuite venu en France en 2017 pour parfaire sa formation théologique. Il rejoint notre paroisse après 1 an de suffragance à Schwindratzheim.

RETOUR SUR LA SOIRÉE "TARTES FLAMMÉES"

- 159 tartes consommées (contre 104 la fois précédente), dont 20 emportées ;
- Prise des commandes : organisation à améliorer (mais cela a déjà bien fonctionné), notamment le respect des files (rubalise à mettre en place ?).
- Caisses : le choix d'avoir 2 équipes de 2 personnes a été le bon.
- Café : les 80 tasses étaient très largement de trop (une 10^{aine} de servies), le soir les gens n'en prennent plus.

ORGANISATION DE LA SOIRÉE SUR LA SOIRÉE "FESTIVE" DU 23 SEPTEMBRE

Estelle dispose déjà de plus de 10 heures de "playlists".

Préparation de la salle : le 22 septembre à 17h30.

Marianne préparera et diffusera un tableau de répartition des tâches.

SACEM : le conseil décide que les 140 € seront pris en charge à 2/3 par la paroisse de Saverne.

FÊTE PAROISSIALE DU 3 DÉCEMBRE, 1^{ER} DIMANCHE DE L'AVENT

Il faut se déterminer sur le menu. Cédric nous proposera divers menus dans lesquels le conseil choisira, les avis au sein du conseil étant très "partagés".

Prix du repas : en rappel, en 2021, nous demandions 16 €, et 17 € en 2022. Nous décidons de mettre le prix à 18 €, ce qui reste vraiment très raisonnable comparativement à tout ce qui se pratique ailleurs.

Attention à la salle : Estelle a obtenu des assurances pour son existence (et donc sa disponibilité) en 2024 et 2025 ; mais nous pouvons d'ores et déjà réfléchir sérieusement à prendre une option dans une autre salle, les conseillers sont chargés d'y réfléchir et apporter leur(s) suggestion(s) à la prochaine séance.

MISES À DISPOSITION DE NOS ERP

Marianne et Pierre font au conseil le point des mises à disposition les plus importantes : une association "à l'année" a renoncé au foyer (trop cher, la salle leur était trop grande), et Krav-Maga a accepté notre compromis, basé sur la confiance après maintenant une décennie de fonctionnement harmonieux (le problème était le chauffage et son coût).

TRAVAUX À VENIR

Le conseil décide d'une "mobilisation générale" de tous les bénévoles qui seront disponibles (routage par Marianne) le samedi 2 septembre à 8 heures.

Pour le projet de rénovation du foyer, la commission travaux sera convoquée pour débattre des 2 premières esquisses d'Étienne Trumpff, que nous inviterons ensuite.

DIVERS

Jean-Pierre et Danielle sont volontaires pour être nos délégués "du jour" à l'AG du Consistoire de Dettwiller (remplacement de nos délégués en titre, absents).